

Stollen kann weiter besucht werden
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 31. März 2005 (Nummer 13) -

Burglahrer Stollen kann weiter besucht werden

Das Besucherbergwerk "Alvenslebenstollen" in der Gemarkung Burglahr kann auch für den Zeitraum der kommenden sechs Jahre betrie-



Der Alvenslebenstollen bei Burglahr ist für Besucher wieder freigegeben worden. Foto: Wachow

ben werden, das teilten Bürgermeister Josef Zolk und die Leiterin des Fremdenverkehrsbüros Martina Beer mit. Das Landesamt für Geologie und Bergbau Rheinland-Pfalz, Außenstelle Koblenz, erteilte die Betriebszulassung bis vorerst zum 31. Dezember 2010.

Der Alvenslebenstollen ist zum beliebten Ausflugsziel in der Lahrer Herrlichkeit geworden. Nicht nur Schulen, Behörden, Betriebe, Vereine und private Gruppen der heimischen Region fahren in den Stollen bei Burglahr, sondern auch aus den benachbarten Bundesländern. Heimische Firmen nutzen die Möglichkeit, ihren ausländischen Gästen dieses Stück Heimatgeschichte vorzustellen. Anmeldungen für Besuche und Führungen sind bei Martina Beer, im Flammersfelder Rathaus vorzunehmen. - wwa -